

## Für wen ist eine Beratung zur privaten Krankenversicherung nicht geeignet?

Eine private Krankenversicherung und eine Beratung dazu sind nicht für alle Menschen sinnvoll. Eine Beratung zur privaten Krankenversicherung ist zum Beispiel weniger sinnvoll, wenn:

- Sie bereits mehr als zehn Jahre privat krankenversichert sind.
  - Sie vor allem Geld sparen möchten.
  - Sie keine Altersvorsorge haben und auch in Zukunft nicht fürs Alter vorsorgen wollen.
- Denn eine private Altersvorsorge ist sinnvoll, um finanzielle Belastungen im Alter durch eine private Krankenversicherung zu reduzieren.



*“Dem Kunden soll nichts verheimlicht werden, sodass er sich bewusst für oder gegen eine Absicherung entscheidet.*

*Ein Beispiel: Ich habe einen Kunden beraten, der in die PKV wechseln möchte, weil er dachte, dass er so Geld spart. Ich habe ihm gezeigt, dass er nur Geld sparen wird, wenn er sich richtig schlecht versichert. Da ihm Leistungen nicht wichtig waren, habe ich ihm gesagt, dass eine PKV für ihn eventuell keine Lösung ist.*

*Er war total überrascht und meinte: Ich hätte ihn wirklich beraten und nicht eine Versicherung aufgeschwatzt.”*

Robert Böhrk  
Leitender Spezialist Gesundheitsvorsorge

Sie sind sich unsicher, ob eine private Krankenversicherung wirklich das Richtige für Sie ist? Lassen Sie sich von unseren Experten kostenfrei und unverbindlich beraten – auch zu alternativen Absicherungen:

[Beratung zur privaten Krankenversicherung vereinbaren](#)